

平成30年度



吉小だより

壱分小学校
〒630-0222
生駒市壱分町 356-1
TEL: 0743-76-8615

◇ 「キッズ壱小まつり」 ◇

6月29日(金)に、「キッズ壱小まつり」を開催しました。この日に向けて、3～6年生の各学級では、力を合わせてコーナー作りに取り組んできました。

児童委員のはじめの言葉でスタートすると、子どもたちは思い思いにスタンプカードを片手に、魚つりやペットボトルボウリング、豆つかみやストラックアウト、ミニホッケーなど、様々なコーナーを回って楽しみました。教室の前の飾り付けやルールの説明書き、得点や順位の表示など、どの学級もよく工夫していて感心しました。

この日は、学校評議員や地域の老人会、「かざぐるま」の方々をご招待して、コーナーを回っていただきました。参加した方から、「どの教室のコーナーも、

子どもたちのアイデアがすばらしかった。とても楽しい時間を過ごさせてもらいました。」と声をかけてくださいました。【魚がつれたよ!】



【魚がつれたよ!】

仲間と協力しながら、子どもたちが主体的に取り組む活動として、また、異学年の交流や地域の方とのつながりが実現できる行事として、これからも続けていきたいと思えます。

◇ 「かざぐるま」の見学 ◇

7月2日(月)、4日(水)に、1年生の児童が、「かざぐるま」を訪問しました。「かざぐるま」では、障がいのある方が、クッキー作りやさりを織りなど、自分の役割をもって、仲間と一緒に仕事をされています。

子どもたちは、間近で作業をされている様子を見たり、お話を聞いたり、質問をしたりして、熱心に見学をしていました。



【色とりどりのさをり織り】

本校では、3年生、5年生でも訪問して交流を行ったり、キッズ壱小まつりや音楽発表会に招待したりして、利用者さんと親睦を深めています。

◇ 平和への願いを込めて ◇

6年生は、9月20～21日の広島への修学旅行に向けて、平和学習に取り組んでいます。

6月12日には、地域にお住まいの綾部多美さんをゲストティーチャーに迎え、ご自身の戦争体験を語っていただきました。生まれ育った満州での戦時下の生活、終戦後の引き揚げと、多くの辛い体験をされた綾部さんから、家族への愛情、平和の有り難さ、命の大切さ等について、貴重なお話を聞かせていただきました。

修学旅行では、毎年、全校で折った千羽鶴を平和公園でセレモニーをして捧げています。そこで、7月12、13日には、朝の時間に6年生が各学級に行って説明をし、下級生に鶴の折り方を教えました。

二度と戦争が起きませんように、平和な世の中が続きますようにと気持ちを込めて一生懸命折りました。



【上手に折れたね】

◇ エコキッズ出前授業 ◇

7月12日に、4年生が「エコキッズ出前授業」で、環境問題について学習しました。今回は、奈良県シェアリングネイチャー協会の方に来ていただき、シェアリングゲームを通して、食物連鎖や生物のつながりについて学びました。そして、自然界のすべてのものがつながっており、自分もそのつながりの一部であることに気づくことができました。



【シェアリングゲーム】

4年生では、水やゴミの学習から、自分たちの身近な環境問題について考えていきます。

◇ 安全で楽しい夏休みを ◇

いよいよ夏休みが始まり、子どもたちの生活の場は、学校から家庭や地域へと移ります。

子どもたちが安全で楽しく過ごせるように、ご家庭や地域での見守りを、引き続きよろしくお願いします。